



## La reforma de AMLO será derrotada: Santiago Creel

MÉXICO (OLIVIA TORRES).- Tras un año y medio sin diálogo con el presidente Andrés Manuel López Obrador, Ricardo Monreal admitió pláticas con la oposición y de la mano de Santiago Creel anunciaron una gira de “reconciliación nacional”.

“Se está armando una mesa de diálogo y reconciliación nacional con Ricardo Monreal y queremos demostrar que se puede dialogar, que queremos conciliar y que hablando se entiende la gente. Se puede hablar de temas nacionales sin insultos, sin amenazas, sin enfrentamientos y sin menosprecio. Hemos otros políticos que queremos la reconciliación de México”, admitió.

Además, explicó que si Ricardo Monreal toma la decisión de salir de Morena, es bienvenido al polo opositor como actor político.

“Yo contenderé primero por mi partido y después por la presidencia aunque falta ponernos de acuerdo con los demás partidos para elegir al mejor representante del polo opositor. Hay que buscar en todo el país a actores políticos y sociales que sean representativos y apoyen este proceso. La reforma constitucional sí está muerta”, concluyó.

<https://wradio.com.mx/programa/2022/11/29/asi-las-cosas-con-carlos-loret-de-mol-a/1669755568-838428.html>